

# *Profundizar relaciones en el sector turístico*

---



**Imagen ilustrativa**

Por María Josefina Arce

Hasta el venidero 3 de agosto empresarios de China recorrerán varios de los principales destinos turísticos de Cuba, una oportunidad para profundizar la relación entre ambos países en esta esfera, que a nivel mundial se vio seriamente afectada por la pandemia de la COVID 19.

Para la nación caribeña es este un esencial sector para avanzar en su desarrollo y que aún no ha despegado al ritmo deseado, tras los más de dos años de emergencia sanitaria.

De ahí que este recorrido de los empresarios del gigante asiático por La Habana, Trinidad, Cienfuegos y el mundialmente conocido balneario de Varadero, en la provincia de Matanzas, ofrezca nuevas perspectivas.

Es una oportunidad para incrementar el número de turistas chinos que nos visiten. En 2019, antes de la

Llegada de la COVID 19, casi 45 mil vacacionistas del país asiático viajaron a nuestro país.

Cuba es una de las naciones aprobadas por las autoridades de Beijing para reanudar las visitas en grupo, después del largo periodo de pandemia.

Asimismo, en mayo pasado le fue otorgado el Premio Destino Turístico más Distintivo que otorga la Feria internacional de Viajes de la ciudad de Guangzhou, Sur de China, y que reconoce a la Mayor de las Antillas como el destino más singular y característico, con seguridad, amplio legado cultural, patrimonial e histórico.

La visita de los empresarios es también una buena ocasión para incentivar el aumento de la presencia de compañías chinas en la esfera. La directora de negocios del Ministerio cubano de Turismo y responsable de la inversión extranjera en el sector, Zuyen Rivero Martínez, recordó en declaraciones a la agencia noticiosa Prensa Latina la existencia actualmente de dos empresas con capital mixto.

Y con ese fin el próximo primero de agosto los hombres de negocios conocerán la Cartera de Oportunidades de la Mayor de las Antillas en la llamada industria del ocio.

La presencia en territorio cubano de empresarios chinos se inscribe en las acciones que desarrollan ambas naciones para incrementar los nexos en esta rama y llevarlos al grado de excelencia que tienen en otros sectores como la biotecnología. Es así que se han firmado memorandos de entendimiento con el Ministerio de Cultura y Turismo y la Academia de Turismo de China.

También en ese camino desde octubre del año pasado funciona en la embajada de Cuba en Beijing una Consultoría de Turismo, lo que permite trabajar ese mercado.

Cuba y China comparten el interés y compromiso de seguir fortaleciendo los lazos bilaterales, y para ello dan pasos seguros en esa dirección, que redundará en beneficio de los dos pueblos.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/329722-profundizar-relaciones-en-el-sector-turistico>



**Radio Habana Cuba**